
Co-Trainer Klaus setzt seine Arbeit mit neuem Trainer fort

Sommergespräch #1 

Klaus, nach dem doch überraschenden Rücktritt von 
Trainer Rainer Scheuchenpflug, beginnt mit Neo-Coach 
Alexander Mayrhofer eine neue Trainer-Ära. Einiges wird 
sich ändern, du als Co-Trainer bleibst uns aber erhalten. 
Wie siehst du deine Rolle im Team mit Alex Mayrhofer?

Zuerst bedanke ich mich bei Rainer für die sehr gute und 
professionelle Zusammenarbeit in den vorangegangen 
Jahren. Sein akribischer Einsatz und Zeitaufwand 
während dieser erfolgreichen Zeit waren enorm. Danke 
auch an alle Spieler für das Vertrauen, dass ich weiterhin 
mit dieser tollen Mannschaft zusammenarbeiten darf.
Meine Aufgaben bleiben grundsätzlich die gleichen. 
Vorrangig Unterstützung beim Training, und auch 
Durchführung von Trainingseinheiten, Vor.- bzw. 
Nachbetrachtung von Spielen und Training, und 
analysieren von Gegnern.
Alex wird auch weiterhin während und zwischen den 
Spielen mit Daten von mir versorgt.
Natürlich werde ich auch meine Erfahrung der letzten 
Jahren einbringen. Bei wichtigen Entscheidungen 
werden wir uns eng abstimmen. Ich freue mich auf die 
Zusammenarbeit mit Alex! 

Durch die jahrelange Zusammenarbeit mit dem Kader 
der UFG GH Janko St.Leonhard/Liebenau kennst du die 
Mannschaft mittlerweile sehr gut. Du bist auch bekannt 
für deine akribische Aufzeichnung bezüglich Trainings- 
und Matchleistungen. Wo wirst du den Hebel ansetzen?

Wir werden nichts großartiges verändern. 
Trainingsschwerpunkte sind weiterhin die 1. 
Ballannahme, das Zuspiel und natürlich das Service. 
Speziell das Zuspieltraining werden wir intensivieren. 
Neben dem notwendigen Trainingsernst darf aber 
auch der Spaß nicht zu kurz kommen. Weiters werden 
wir darauf achten, dass wir eine Mannschaft bleiben 
und immer zusammenhalten. Dieser Zusammenhalt 
hat uns stark und erfolgreich gemacht. 

Über den Zeitraum der letzten Jahre ging es vor 
allem für unsere derzeitige Bundesligatruppe stetig 
bergauf. Auf dem Weg in die höchste Spielklasse galt 
es natürlich auch Rückschläge zu verkraften. Haben 

diese kleinen Rückschläge die Mannschaft noch 
weiter zusammenrücken lassen und glaubst du an den 
erneuten Aufstieg in die höchste Spielklasse?

Der Zusammenhalt innerhalb des Teams wurde 
speziell nach der Niederlagenserie gleich zu Beginn 
der Frühjahrsmeisterschaft geprüft. Trotz des für 
uns alle enttäuschenden Saisonstarts schaffte es 
die Mannschaft die letzten vier Spiele mit enormem 
Teamgeist und Einsatz gegen starke Gegner zu 
gewinnen. Dies ist ein Zeichen dafür, dass unser 
Mannschaftsgefüge völlig intakt ist und wir noch 
enger zusammengerückt sind.
Ich bin auch überzeugt, dass die Mannschaft das 
Potenzial hat, wieder den Aufstieg in die höchste 
Spielklasse zu schaffen. Vorerst gilt es allerdings, sich 
voll auf die Herbstmeisterschaft zu konzentrieren, um 
unser Ziel „Aufstiegs Play Off“ zu erreichen.

Als nächstes bei uns im Gespräch:
Ex-Trainer Rainer Scheuchenpflug

St. Leonhard, 14. August 2014
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